
КОГДА ПРОЕДЕТ 
ПАТРИСИЯ КААС?

Статистика знает все. В минувшем году 
ЧАЭС посетили более 2.500 гостей. Поло- 
вин а и з  н и х  - из-зарубежа. Примечательно, 
что число посетителей растет год от года: 
в 1987 году, например, их было в четыре раза 
меньше, чем в 1994-м.

Сегодня мы знакомим читателей с 
некоторыми гостями за  последние три ме
сяца.

Делегация ф ирм а SGN (Франция). 
Цель посещения -  переговоры по про
екту строительства сухого хранилища 
отработанного ядерного топлива.

Группа специалистов Севастополь
ского военно-морского института, вы
пускники которого готовятся к  работе 
на ЧАЭС.

Участники семинара ASCOT по  оцен
ке культуры безопасности на Черно
быльской АЭС.

Участники семинара-совещ ания 
«Новые информационные технологии и 
выбор платформы для разработки 
прикладного программного обеспече
ния АСУ». Действовала выставка авто
матизированных систем управления 
участвующих в семинаре фирм,

Представители государственных та
м ож енных комитетов Украины и 
Беларуси. Цель приезда -  решение 
вопросов по улучшению работы та
моженных служб на государственных 
границахв районе Чернобыльской зоны.

Представители консорциума «Аль
янс». Обсуждались проблемы будущего 
вывода из эксплуатации энергоблоков 
ЧАЭС.

П ред стави тели  ф ирм  АЕА 
(Великобритания) и КАБ (Германия). 
Велись переговоры по вопросам выпол
нения проекта TACIS.

Группа инспекторов департамента 
гарантий МАГАТЭ. Цель технического 
визита -  определение положения мо
ниторов в помещениях для контроля 
перемещений ядерного топлива.

Ж урналисты  инф ормационны х 
агентств «Рейтер» и «САНДИ-телеграф».

Группа студентов Киевского поли
технического института. Цель посеще- 
н и я -  ознакомление с ЧАЭС для буду
щей работы после окончания вуза. Со
став группы 70 человек.

Представители канадской фирмы 
«Ontario Hydro» и Киевского института 
«Энергопроект». Велись переговоры о 
совместном проекте производства ме- 
таллобетонных контейнеров для хра
нения высокорадиоактивных отходов

Управляющий фирмы «Топсил» (Да
ния) господин Ольсен. Подведены итоги  
контракта за 1994 год и обсуждены 
перспективы сотрудничества в 1995 году.

  Директор фирмы «ХИТЕК» госпо
дин Биглер (Австрия) -  для подготовки 
договора о сотрудничестве и проведении 
подготовительных работ к поставке 
оборудования.

Делегация. Донецкого завода «Точ- 
маш» и концерна «Энерго» для обсуж
дения перспектив совместной деятель
ности по организации производства и 
поставок трубопроводной арматуры.

Д елегация Союза худож ников 
Украины. Цель приезда -  обсуждение 
концепции историко-пропагандист - 
ской экспозиции «Черниговский ре- 
гион: Славутич -  ЧАЭС. Прошлое, на- 
стоящее и будущее».

Представитель шведского ядерного 
инспектората господин Клиффорд 
Ярнри. Цель приезда -  проверка 
готовности к предствлению первона
чального отчета о ядерных материалах в 
МАГАТЭ и продолжение работ по со
зданию системы компьютерного учета 
ядерных материалов.

Эксперты Европейского банка 
реконструкции и развития.

Участники совещания по вопросам 
физической защиты объектов Госкома - 
тома Украины.

Делегация Комиссии Верховного 
Совета Украины по ядерной политике 
и ядерной безопасности. Цель приезда

- проведение научно-технического со
вещания по объекту «Укрытие».

Группа журналистов агентства «Ас- 
сош ейтед-пресс» для подготовки 
материалов о ЧАЭС.

Делегация NSRА(Ассоциация иссле
дований в  области ядерной безопаснос
ти, Япония), Цель посещения - обсуж
дение состояния и перспектив объекта 
«Укрытие».

Менеджеры французской певицы 
Патрисии Каас. Цель приезда -  
переговоры об организации концерта 
певицы в  г.Славутиче.


